

LMH PRIVATISÉ !



Malgré les dénégations de la Métropole Européenne de Lille, **l'ouverture du capital de LMH à un financeur extérieur est bien une privatisation**

La CDC Habitat, issue de la fusion de plusieurs Etablissements Sociaux de l'Habitat (ESH) est un acteur qui va, effectivement injecter de l'argent pour rénover les milliers de logements très dégradés de LMH , mais il va bien falloir qu'il y ait un retour sur investissement et donc que ce soit rentable financièrement pour pouvoir verser des dividendes à l'actionnaire, ceci au détriment d'un modèle de solidarité et de protection de l'habitant.

Voilà des décennies que le parc immobilier est laissé volontairement à l'abandon !

Aujourd'hui, la MEL injecte de l'argent pour des projets de gentrification, comme à Loos, fief de **Madame Voituriez, mais refuse de rénover les logements des populations les plus en difficultés.**

Le Conseil d'Administration de LMH qui devra valider l'ouverture du capital aura lieu le 13 mai.

Indecosa-CGT se positionne CONTRE ce projet qui va à l'encontre des intérêts les plus élémentaires des locataires !

**PRIVATISER C'EST PAYER
TOUJOURS PLUS
POUR AVOIR MOINS BIEN**

